
 
Verbale seduta Consiglio II Circoscrizione del 10 Settembre 2020 

 
L'anno 2020, il giorno 10 del mese di Settembre, si è riunito, in modalità videoconferenza, incontro convenzionalmente 
inteso presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di 
Regolamento, del Presidente Sig. Greco Mario, prot. n. 738547 del 29.07.2020, per trattare gli argomenti di cui 
all'allegato O.d.G; 
Presiede la seduta il Presidente Greco Mario, il quale, alle ore 09:55, dispone l'appello e sono presenti i Consiglieri 
Cardella Francesco – Guaresi Giuseppe - Marchese Eugenio – Orilia Andrea - Savoca Salvatore - Scarlata F.sco Paolo 
- Serio Paolo – Tusa Pasquale - Viscuso Giacomo. 
Il Presidente Greco, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. Dragotto 
Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 
Nell’ambito delle comunicazioni, il Presidente Greco da lettura del programma del XXVII Anniversario del martirio del 
Beato Padre Pino Puglisi dove il Consiglio risulterà impegnato ufficialmente in videoconferenza, il 17.09.2020 per la 
relativa Commemorazione. 
Ale ore 10:17 esce il Presidente Greco, presiede la seduta il Vice-Presidente Savoca, il quale propone come scrutatori i 
Consiglieri Marchese – Orilia – Serio, la cui nomina viene approvata dal Consiglio. 
A seguire avviene il prelievo del verbale di seduta Consiglio del 23.06.2020 che viene letto ed approvato all’’unanimità 
dei presenti per appello nominale alle ore 10:23, risulta assente il Presidente Greco.  
Alle ore 10:24 avviene il prelievo del verbale di seduta Consiglio del 13.07.2020 che viene letto ed approvato 
all’’unanimità dei presenti per appello nominale alle ore 10:32, risulta assente il Presidente Greco.  
Alle ore 10:34 escono i Consiglieri Cardella – Serio. 
A seguire il Presidente Savoca concede la parola ai Consiglieri presenti nel seguente ordine: 
il Consigliere Tusa riferisce che giorni addietro in via Pecori Giraldi, altezza civico n. 62, alcune persone, hanno 
abbandonato ingombranti sui contenitori rsu della postazione presente in loco e sono incappati in un controllo P.M., per 
cui hanno beccato la multa, il Consigliere Tusa auspica che tale caso possa essere di esempio per altri affinché siano 
rispettate determinate regole; 
il Consigliere Guaresi comunica che, ieri, presso postazione rsu limitrofa a Villabate, dove è avvenuta in precedenza 
l’installazione delle telecamere per il controllo dell’abbandono incondizionato dei rifiuti da parte dei cittadini villabatesi, è 
ripreso il fenomeno causando la reazione incontrollata di molti cittadini palermitani in quanto  i rifiuti sono stati incendiati 
sul tratto di via Galletti,  il Consigliere Guaresi ringrazia l’intervento tempestivo dei Vigili del Fuoco per lo spegnimento 
effettuato in breve dopo l’accaduto, quindi adesso è necessario l’intervento col mezzo meccanico per la rimozione dei 
rifiuti rimasti sul posto; 
il Presidente Savoca interviene al riguardo e riferisce che sui giornali di oggi è riportata la notizia secondo cui 
l’Amministrazione Comunale vorrebbe trovare delle soluzioni a tale problematica, il Presidente Savoca ribadisce per 
l’ennesima volta che l’utilizzo dei percettori RDC sarebbe quella idonea per le assenze causa Covid in Azienda RAP; 
alle ore 10:47 esce il Consigliere Marchese; 
a seguire il Consigliere Scarlata riferisce sullo stato di abbandono in cui versa il tratto stradale di via G. F. Ingrassia 
segnalato dall’Istituto Sacro Cuore, riguardo alle soluzioni private (ReSet – RAP) e cosi via dicendo per i problemi causa 
Covid, il Consigliere Scarlata sostiene che il Settore Verde non funziona affatto, compensando con i ritardi di alcuni 
servizi il recupero di altri, non si riuscirà mai a recuperare i vari servizi, una delle soluzioni è quella indicata dal 
Presidente Savoca ma buona è la notizia riportata prima  dal Consigliere Tusa per quanto avvenuto in via Pecori Giraldi, 
auspica che sarebbe il momento di dare seguito a questo tipo di controlli P.M. al fine di prevenire e risolvere 
definitivamente la questione; 
il Consigliere Guaresi ritorna ad affrontare lo stesso problema sostenendo che sia essenziale il continuo controllo degli 
Agenti P.M: in tal senso; 
alle ore 11:02 il Presidente Savoca chiede la verifica del numero legale, dispone l’appello, oltre al Presidente Greco 
risultano assenti i Consiglieri Cardella - Marchese – Scarlata – Serio – Viscuso, per cui in mancanza del quorum 
strutturale, chiude la seduta alle ore 11:05. 
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